

PRESSE-MELDUNG

„Lecka“ AWO Garten: Männergruppe der Schalker Nachbarschaft grillt

Inzwischen ist er angekommen in der Nachbarschaft: Der „Lecka“ AWO Garten am ehemaligen Güterbahnhof Schalke-Süd wurde vor drei Jahren als Nachbarschaftsgarten angelegt, offen für Einrichtungen aus der Nachbarschaft. Seitdem wird er rege genutzt: Kindertageseinrichtungen, die dort auf „ihren“ Parzellen Obst und Gemüse anbauen, sehen häufig nach dem Rechten. Und andere Gruppen wie zum Beispiel die *Schalker Nachbarschaft* der AWO treffen sich dort: Jetzt nutzte deren Männergruppe den Garten für einen Grillnachmittag. Gleich ein ganzes Lamm wurde zubereitet. Das dauerte mehrere Stunden – und ließ genügend Zeit für gute Gespräche unter Schalkern.

Der „Lecka“ AWO-Garten ist ein Projekt der AWO Stiftung Gelsenkirchen. Er wurde als Familien- und Mehrgenerationengarten eingerichtet. Einrichtungen und andere Gruppen aus der Nachbarschaft (Kitas, Vereine ...) können auf einem Stück Land Nutzpflanzen anbauen, ernten und verarbeiten. Der Garten ist offen für alle Interessierten in der Nachbarschaft!

Er ist barrierefrei und wird natürlich bewirtschaftet, ohne „Chemie“.

Gelsenkirchen, 31.10.2016